

Frankfurt (Oder)

Online nach Fahrzeugbrief fragen

[30.04.2013] Über einen Link auf der städtischen Website kann man in Frankfurt (Oder) in Erfahrung bringen, ob der Fahrzeugbrief bei der Behörde eingegangen ist.

In der Stadt Frankfurt (Oder) steht den Bürgern ein neuer Online-Service für Kfz-Zulassungen zur Verfügung. Wenn den Antragstellern der Fahrzeugbrief nicht vorliegt, muss der Halter gebeten werden diesen an die Kfz-Zulassungsbehörde zu schicken. Die Information, ob die Papiere eingegangen sind, war bislang nur telefonisch zu erhalten. Ab sofort bietet die Stadt die Möglichkeit, dies über ein eigens eingerichteten Link auf ihrer Internet-Seite in Erfahrung zu bringen.

(ba)

Stichwörter: Fachverfahren, Frankfurt (Oder), Kfz-Wesen, Kfz-Zulassung